

すもと 市議会だより

第10号

平成20年10月15日
編集発行 洲本市議会
TEL 0799-22-3321(代)
FAX 0799-22-3092

// 9月定例市議会 //



ジュニアショーマンシップショー（洲本市農業祭ーアスパ五色ー）

補正予算、条例改正など12議案を原案可決
平成19年度決算案件2件をいずれも認定
議員提出による2議案を可決

主な内容

《一般会計補正予算》

・応急診療所業務委託料	1,270万円
・新分野進出研究開発補助金	500万円
・市営住宅維持修繕工事	3,000万円
・小学校耐震補強工事実施設計業務委託等	2,126万円
・給食センター備品購入費	5,000万円

《特別会計補正予算》

- ・国民健康保険特別会計（事業勘定）
過年度退職被保険者療養給付費等交付金清算返納金
- ・下水道事業特別会計
財源更正等
- ・C A T V 事業特別会計
債務負担行為の設定
- ・介護保険特別会計（事業勘定）
過年度支払基金交付金清算返納金等

《条例の制定及び一部改正ほか》

- ・地方自治法の一部を改正する法律の施行に伴う洲本市条例の整理に関する条例制定
- ・市民交流センターの設置及び管理に関する条例の一部改正
- ・淡路島土地開発公社定款の変更 ほか4件

《議員提出議案》

- ・議会会議規則の一部改正
- ・市長の専決事項の指定

《平成19年度各会計決算》

- ・洲本市歳入歳出決算認定（一般会計及び特別会計）
- ・洲本市水道事業決算認定（水道事業会計）

各会計決算実質収支額

一般会計	2億350万円
特別14会計	△3億4,013万円
水道事業会計	△6,805万円

9月定例市議会は、9月8日から9月24日までの17日間開催し、補正予算案件、条例の一部改正など、計12件が提案され、慎重審議の結果、いずれも原案のとおり可決いたしました。

また、第2日（9日）には、各会計における決算の認定案件が上程され、決算特別委員会を設置して審査を行い、原案のとおり認定いたしました。

なお、今回は6名の議員が一般質問に立ち、理事者に対しても行政のあり方や施策の考え方などをただしました。

紙面の都合からその一部を要旨で掲載いたします。

一般質問

を行い、原案のとおり認定いたしました。なお、今回は6名の議員が一般質問に立ち、理事者に対し行政のあり方や施策の考え方などをただしました。

また第2回(9日)は、各会計における決算の認定案件が上程され、決算



洲本第三小学校屋内運動場

ふるさと納税制度

まちづくり

A 本市では昨年6月に記者発表ハンドブックを作成し、各管理職に配付しています。このハンドブックはパブリシティの考え方を織り込んだものであり、マスコミに対してどのような考え方をもつかといった内容となっています。

情報施策

情報施築

寄付金の現状は。

寄付金の現状は。

され実施されていくものと
考へる。本市においても親

果を踏まえて県との連携、情報交換等をする中で、一

親水施設の整備

抽象的な内容にしたところです。また、福祉については、寄付金の多寡に左右されるよりも、その年々で確実に予算化していくほうがよいと考えています。

なおこの事業選定の折には、土木や農林、市民生活商工観光、健康福祉などに特化せず、寄付をしていたが、だく方々に若いころの洲本を思い出していたのと同時に、将来の洲本にとつてかけがえのないものにしてやうという視点で、あえて



千草川にある親水エリア

洲本第三小学校の児童たちが走力をつけるための走路として、また、地元住民の散策路として広く利用されていましたが、平成16年の台風23号による水害以降、残念ながらそういう状況を目にする機会が少くなりました。

この親水施設については、降雨による急な増水等が懸念されることから県によって、緊急的に総点検を実施すると聞いており、その結

A 本市においては、平成2年から平成9年にかけて千草川において約900メートルの整備を完成了。

A 本市の財政状況の現状は、平成19年度の実質収支は約2億円の黒字ですが、実質単年度收支は約3億5千万の赤字となつております。その収入差を財政調整基金で埋めざるを得ないと、いう決算であり、基金を保有しているため黒字となつていますが、非常に厳しい状況です。

Q 監査委員による平成19年度における洲本市健全化判断比率等の審査意見書では、実質赤字比率、連結実質赤字比率はなしであり、良好な状態にあると認められるとなっている。しかし、洲本市決算審査意見書を見限り、これまで言われてきたように財政状況は厳しくと考へる。

財政運營

情報交換等をする中で、二つの手段として、回転灯の整備などがされると期待しています。

財政運営

財政状況

Q 監査委員による平成19年度における洲本市健全化判断比率等の審査意見書では、実質赤字比率、連結実質赤字比率はなしであり、良好な状態にあると認められるとなつていて。しかし、洲本市決算審査意見書を見る限り、これまで言われてきたように財政状況は厳しいと考える。

本市の財政状況の現状は、平成19年度の実質収支は約2億円の黒字ですが、実質単年度收支は約3億5千万の赤字となつております。その収入差を財政調整基金で埋めざるを得ないという決算であり、基金を保有しているため黒字となっていますが、非常に厳しい状況です。

ただ、健全化判断基準についてもクリアをしていませんので、そういう意味では良好という解釈だと考えておきます。

集中改革プラン

施していかなければならぬ
いと考えるが。

Q 本市の集中改革プランによる平成18年度、平成19年度における削減額は。また、平成20年度の削減額は。

A 目標額と収入アップの概要と、その目標額は、削減の実績として、平成18年度は約10億円、平成19年度は約11億円の約21億円となっています。

平成20年度の目標額は約12億円とし、人件費が約5億5千万円、物件費が約3億8千万円、補助金等の見直しが約2億3千万円、歳入増加策が約1億2千万円外となっています。

滯納対策

本市においては平成18年度から滞納対策室が設置され、市民税、固定資産税、国民健康保険税等の収納率の強化を進めているが、市営住宅の家賃、水道料金、下水道の負担金や使用料、保育料などは、それぞれ担当課が徴収を行っている。新たな収納率の強化策を行つのであれば、各部署が横断的に対応し、対策を実



雇用促進住宅

市民生活

雇用促進住宅

Q 本市にもある雇用促進住宅には現在全国で14万戸、35万人が入居しています。平成23年度までにこの約半数を廃止する計画が発表されているが、本市では現在

平成23年度までにこの約半数を廃止する計画が発表されているが、本市では現在どのような状況か。

現在、全国的に耕作放棄地や不作付地などの遊休農地が増加傾向にある。遊休農地は放置されれば地域の用排水路に支障を来すほか、病害虫の発生源や有害鳥獣の隠れ場所になるなど問題の農地にも多くなる悪影響

遊休農地對策

により平成33年度までに廢止等を完了し、そのうち部分の1は前倒しで、平成23年度までに譲渡、廃止するということが決定していく。本市にある建物は比較的新しく、経営状況としても運営ができる状態にあります。平成23年度までの廢止等についての対象にはなっていないと考えています。

A 農地や農業用水等の資源を保全していく活動組織を形成していただき、それを支えて いるのか。

農業政策

また、菜の花エコプロジェクトの推進の中で、菜の花栽培も遊休農地解消に向けての一つの有効な方策にあります。

Q 淡路島では山間部で作鳥獣被害対策

A 本年7月末現在の獵友会による有害鳥獣の捕獲数は猪1頭、鹿47頭です。また、平成19年度における水稻等の被害面積は7ヘクタール、被害額は977万1千円となっています。

援助する農地・水・環境保全向上対策の実施。また、集落で耕作放棄の防止などを内容とする協定を結んでいたとき、それに基づいた取り組みを支援する中山間地域直接支払い交付金の実施。さらには、耕作放棄の解消に取り組む農作業受託組織の活動支援などを推進しております。

また、池内にある有機資源センターを利用する農家数が減ってきてているようだ。

世ひ援助を強めるべきであると思うが。

また、淡路3市による企画会議の創設についても、現在準備を進めています。

めに、有害鳥獣防護柵等設置事業補助金制度の継続化

A black and white photograph showing a large industrial building with a high-pitched roof and a truck parked in front of a large pile of dark material, likely asphalt or coal.

洲本市有機資源センター

思うが、実態について併せてお聞きしたい。

込まれており、施設の意義が浸透してきていると認識していますが、配合飼料価格の高騰、原油価格の高騰などが、施設運営に今後影響を及ぼしかねないということもあります。本市としてもそういうことを強く懸念しており、今後も、この施設が十分機能するよう、関係酪農家等の意見も踏まえて適切な指導をしていきたいと考えています。

福祉施策

市立診療所の運営

Q 市立診療所を近い将来、行政から切り離す予定があるのか。

A 現在本市においては、五色、鮎原、堺、上灘の各診療所を運営しており、いずれも国保診療所です。指定管理者制度導入に際しての議論の中で、診療所については、少なくとも市直営の体制は堅持するという確認がされています。また、地域医療ということで考

えると、高齢化が進んでいる地域であることからも、非常に大きな意味をもつていると考えます。

医療機器等必要なものについては、当然、計画的に予算計上していきたいと考えています。



五色サルビアホール

一部改正を行ったが、現在どのような進捗状況か。

また、現在勤務している職員と、施設入所者並びに施設利用者との信頼関係もあり、利用者の不安を払拭するためにも、職員の身分を保障しなければならないと思うが、どのように考えているか。

なお、現在勤務している職員についても、できる限りの対応をしなければならないと考えています。

変更がない限り、現在の負担料で利用していただけます。また、介護保険制度の担料で利用していただけます。

バスの低下があつてはならないという認識をしていません。また、介護保険制度の

一部改正を行つたが、現在

委員会審査状況

委員会審査状況

する条例の一部改正の2議案は賛成多数で可決。その他議案は全会一致で可決。

産業建設常任委員会

一般会計補正予算では、歳入で、国県支出金、前年度繰越し金等を。歳出で、財政調整基金積立金等を。特別会計では、CATV事業特別会計の補正予算を。

その他、公益法人等への職員の派遣等に関する条例の一部改正等、計5議案について審査のため、12日に委員会を開催。

審査の結果、いずれも全会一致で可決。

教育民生常任委員会

一般会計補正予算では、小児夜間救急診療業務委託

審査の結果、いずれも全会一致で可決。

決算特別委員会

水道事業についての水道事業決算認定、一般会計及び特別会計についての歳入

歳出決算認定の計2件について審査のため、決算特別委員会を設置し、詳細な資料の提出を求めるなど、16日から18日までの3日間にわたり委員会を開催。

審査の結果、歳入歳出決算認定は賛成多数で認定。

水道事業決算認定は全会一致で認定。

Q 特別養護老人ホーム五色サルビアホールは、指定管理者制度導入に向け、平成20年3月議会において、洲本市五色県民健康村の設置及び管理に関する条例の

の皆様方については、サー

・ 笹田詢子氏

五色サルビアホール

この施設については、長く市直営で運営をしてきたことを重視して進めなければならぬと認識しています。

人権擁護委員の推薦に同意

9月定例会の日程

8日 (開会) 本会議

・専決処分承認案件1件を上程、説明、質疑、討論、採決

・産業建設常任委員会に付託

・委員会審査

・専決処分承認案件1件に対する委員会審査報告、

・議案12件を上程、説明、質疑、討論、採決

・報告案件2件を上程、説明、質疑

・議案12件を上程、説明、質疑、討論、採決

・議員派遣を上程、採決

・閉会中の所管事務調査事項を決定

(閉会)